## <sup>小信中島連区</sup> 地域づくり協議会だより

\*発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

## 12/16 大盛況の第2回 クリスマスコンサート開催

12月16日(土)、前年につづき2回目のクリスマスコンサートが開かれました。1回目は大雪で、来場の方々も56名でしたが、今回は130名の方々が来場され、みなさんに楽しんでいただけたようで、大盛況でした。

終了後、「じいじバンド」の方にお話をうかがいました。「現在メンバーも74歳、72歳、70歳、64歳と高齢になってきましたので、いつまでつづけられるかわかりませんがみなさんに楽しんでいただけることで、わたしたちも生きがいと元気をいただいておりますので、ありがたいことだと感謝しております。」と言っておられました。

ますますのご活躍と、またのコンサートを楽しみにして おります。 (地域づくり協議会会員 記)





コンサート盛り上がりました

## 10/30 女性学級の社会見学 黒壁スクエア(滋賀県長浜)へ行きました

10月30日(月)女性学習部員を含め29名で滋賀県長浜の黒壁スクエアへ行ってきました。午前は黒壁スクエアを散策。黒壁ガラス館では、ヨーロッパを中心とした世界各国の伝統的なガラス製品から華やかな国内外のインテリア品、アクセサリーなどが販売されていました。みなさん「キレイ!カワイイー!」とクリスマス風に飾られた品物を楽しんでいました。レトロでモダンな街並みもすてきでした。午後からサンドブラストの体験教室でした。ウッディポット(フタ付きガラス容器)にお好みの切り絵や文字を貼ります。その後砂を吹き付けてもらいながらガラス状に加工します。シールが貼ってある部分は透明になるのではがしてきれいなウッディポットのできあがりです。飴を入れようか薬を入れようか、みなさん真剣に楽しみながら作ってみえました。 (女性学習部員 記)



黒壁スクエアHPより

## 2023 みんなでつくろう! 地域の和 ♪

2023年も小信中島連区の小中学生のみんなに「みんなでつくろう!地域の和」ポスターを描いてくれるよう呼びかけました。たくさんの作品が集まり、公民館文化祭で多くのみなさんに観てもらいました。このたよりでも一部を紹介します。













